

Alto Biobío inicia construcción de pasarela peatonal en Los Chenques



LAS AUTORIDADES MUNICIPALES realizaron la entrega formal del terreno donde se construirá la pasarela peatonal que beneficiará a las comunidades aledañas.

La obra, largamente esperada por la comunidad, contempla 180 días de ejecución y el uso de mano de obra local.

El sector Los Chenques de Alto Biobío contará con una nueva pasarela peatonal luego de que la entrega formal del terreno donde se emplazará el proyecto. La infraestructura busca mejorar la conectividad y brindar mayor seguridad a los habitantes de la zona

cordillerana.

El alcalde Félix Vita, acompañado por el concejal Juan Tranamil, la directora de Obras Municipales Romina Ocares y el contratista Robinson Belmar, participaron en la cesión del espacio donde comenzará la construcción en los

próximos días.

La obra representa también una oportunidad laboral para la comunidad, ya que inicialmente contempla el contrato de dos trabajadores locales, que serán ampliados posteriormente a seis personas, todas del sector.

El proyecto fue impulsado tras una carta enviada por los vecinos al municipio en abril pasado, en la que se buscaba una respuesta a la necesidad urgente de conexión peatonal segura en un entorno geográfico complejo, especialmente durante épocas de crecidas de esteros y lluvias intensas.